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Unsere Trainingszeiten.
Wir freuen uns über Neuzugänge. 2

M I T T E I L U N G S B L A T T    DER 
Großenritter Carnevals Gemeinschaft (GCG) 

im GSV Eintracht Baunatal e.V.                 
Mitglied im NEG, BDK, KVK, IKN.
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Großenritter

111-er Dankesrede 2024

Das Prinzenpaar blickt zurück 



Mehr Infos unter   www.gcg-baunatal.de

Lust auf Tanzen?

Stadtgarde Montags, Mittwochs 19:00-21:30 Uhr
>14 Jahre Kontakt: Mareike Weil 0163-5100631

Prinzengarde Montags, Mittwochs 16:30-19:00 Uhr
10-14 Jahre Kontakt: Kerstin Knaup 0172-9731527

Rittergarde Montags, Donnerstags 16:15-18:45 Uhr
6-10 Jahre Kontakt: Nicole Neudert 0171-1481691
                                                                 Tina Bringmann 0174-9188498

Tanzsterne                               Montags                                 17:00-18:30 Uhr
 ab 5 Jahre                            Mittwochs                            16:45-18:15 Uhr
                                                  Kontakt: Julika Wicke 0176-32673811

Purzelgarde Dienstags 16:45-18:00 Uhr
3-4 Jahre Kontakt: Christina Vibanco-Gonzalez 0173-2075265

Männerballett                      Dienstags 19:30-21:00 Uhr
Kontakt: Michael Hennig 0171-9353984

Faltenmariechen                  Dienstags                           19:30-21:00 Uhr
                                          Kontakt: Jutta Ludwig 0151-11205848

Die Großenritter Carnevals Gemeinschaft (GCG) besteht aus den zwei 
Bereichen karnevalistischer Brauchtum sowie aus dem Tanzsport, dem karnevalistischen 
Tanzsport. Letzteres stellt das “Herz” der Abteilung dar und wird das ganze Jahr mit über 150 
aktiven Tänzerinnen und Tänzer ausgeübt.
Die GCG bietet derzeit 5 verschiedene Tanzgruppen, um den Einstieg in diesen schönen Sport für 
jedes Alter zu ermöglichen. Als Markenzeichen hat jede Gruppe ihren eigenen “Namen”. So geht 
es bei den “Stoppelhopsern” los und mündet in der “Stadtgarde”. Ab der Rittergarde, wandelt sich 
das Tanzen in Leistungssport. Ziel dieser Garden sind die Teilnahmen an den Deutschen 
Meisterschaften. Darauf wird das ganze Jahr trainiert und an verschiedenen 
Qualifikationsturnieren in Deutschland teilgenommen. Jede Garde ist mit zwei verschiedenen 
Arten von Tänzen am Start. Dem Marschtanz und dem Schautanz. Während der Marschtanz in 
karnevalistischer Garde-Kleidung erfolgt und geprägt ist durch Gleichheit, Synchronisation und 
Exaktheit, stellt der Schautanz eine Art Musical dar. Hier werden unterschiedlichste Themen 
vertanzt, mit Kostümen ausgestattet und mit Requisiten ergänzt.
Egal in welchem Alter, egal in welcher Tanzgruppe – die Kombination aus Freude am Tanzen, dem 
Zusammenhalt im Team, der Lust am Schminken und Musik sowie dem Streben nach Erfolg und 
Spaß an der Sache, machen das Tanzen bei der GCG so einzigartig!!

Möchtest auch du ein Teil der Gemeinschaft werden?

Unsere Trainingszeiten:



Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen, Freunde und Sponsoren der 
Großenritter Carnevals Gemeinschaft 1949 Baunatal

3HOME Vorwort Tanzsport GCGAktuelles Karneval

Liebe GCG-Familie, liebe Freunde und Förderer der Großenritter Carnevals Gemeinschaft 1949 Baunatal,
 
anlässlich der Mitgliederversammlung der GCG am 16. März 2024 habe ich mich nach langjähriger 
ehrenamtlicher Arbeit nicht mehr zu Wahl gestellt.
Für mich hat nach der Mitgliederversammlung bezüglich meiner ehrenamtlichen Arbeit ein neuer 
Lebensabschnitt begonnen, auf den ich mich sehr freue und guten Mutes zuwenden kann, nachdem ich 
seit 2001 in der GCG ehrenamtlich tätig war, zunächst für die Öffentlichkeitsarbeit und Archivierung, dann 
viele Jahre bis zum Jahr 2016 als stellvertretender Abteilungsleiter und seitdem bis heute als 
Abteilungsleiter.
 
Ich schaue bezüglich der Zusammenarbeit in den vielen Jahren auf ein sehr gutes, persönliches, 
freundschaftliches und sachorientiertes Zusammenwirken mit allen Akteuren im geschäftsführenden 
Abteilungsvorstand sowie im erweiterten Vorstand zurück und sage einfach nur „Danke“ für das, was für 
die GCG in dieser Zeit geleistet wurde bzw. wir gemeinsam geschafft haben. Darauf können wir alle sehr 
stolz sein.
Ich bin sehr erfreut darüber, dass sich Personen der Wahl für den Abteilungsvorstand gestellt haben, die 
langjährige Erfahrungen im Ehrenamt haben bzw. Interesse daran haben, sich mit ihren Fähigkeiten neu 
im Ehrenamt einzubringen.
 
Das Votum für die Zusammensetzung des neue Abteilungsvorstandes war großartig.
Ich wünsche Burkhard Horn, Peter Jurkscheit, Uwe Neudert, Kathrin Umbach, Nadine Mania und allen in 
den verschiedenen Aufgaben Gewählten für ihre Arbeit alles erdenklich Gute.
 Ohne ehrenamtliche Tätigkeit wird es ein Vereinsleben nicht mehr geben. 
Deshalb bitte ich an dieser Stelle noch einmal alle Mitglieder, Eltern der Tänzerinnen und Tänzer, sich für 
die Belange der GCG nicht nur zu interessieren, sondern auch Aufgaben in den unterschiedlichsten 
Bereichen zu übernehmen, damit die Vereinsarbeit auch in Zukunft den Stellenwert behält, den sie 
gegenwärtig hat, und vor allem notwendig ist, den Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen eine Heimat 
im gesellschaftlichen Alltag unserer Stadt zu geben.
 
Danke möchte ich aber auch den vielen Institutionen, Firmen und Sponsoren sagen, die die Arbeit der 
GCG in vielfältiger Weise durch finanzielle Mittel, Bereitstellung von Räumlichkeiten und Ratschlägen 
unterstützt haben.
 
Ich verabschiede mich von Euch und Ihnen, wünsche dem neu gewählten Vorstand noch einmal alles 
Gute für die ehrenamtliche Arbeit und versichere, dass ich der GCG treu bleiben und sie unterstützen 
werde.
 
Herzliche Grüße
 
Dietrich Geißer
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111-er Dankesrede 2024
 (FK) Nun ist es endlich wieder so weit

Wir sind mittendrin in der närrischen Jahreszeit.
Und eines ist mir wichtig im karnevalistischen Leben

euch Rechenschaft über die Spenden zu geben.
 

6291 € ist dieses Jahr die Summe der 111-er Spenden
dafür möchte die GCG  ein großes Danke an euch senden.

 
Kurz ein Beispiel dafür, damit ihr wisst, 

wohin das Geld geflossen ist.
Unsere Garden mit ihren neuen Kostümen werden uns viel Freude bringen

Dank der Spenden und unserer fleißigen Näherinnen konnte die Neuanschaffung gelingen.
 

Darüber hinaus gebührt unser besonderer Dank
Dem Vorstandsvorsitzendem der Raiffeisenbank Baunatal

Herrn Michael Hohmann
Und der Kasseler Sparkasse – Herrn Stefan Dittmar.

 
Der Tanzsport – unser ganzer Stolz – hat Rang und einen Namen,

damit so etwas möglich ist, stellt eure Unterstützung dafür den Rahmen.
Ohne Sponsorengeld, das will ich hier dick unterstreichen,

wären die guten Ergebnisse für unsere Garden nicht zu erreichen.
 

Diese Beispiele zeigen vor allen Dingen,
was uns gemeinsam kann gelingen

Doch zwischen Ärger und Alltagsfrust,
verliert man manchmal die Lebenslust

 
Wir streben, hasten und mühen uns ab

Der tägliche Trubel hält uns alle auf Trab.
In Krisenzeiten reden die Leute so viel von Angst und Not
Kommt einfach zum Karneval und schlagt die Sorgen tot.

 
Das ist der wahre Ort an dem das Glücklichsein wohnt
Und nicht das Hasten und Eilen, das sich nicht lohnt.  

 
Die dauernde Suche nach Zufriedenheit und Glück

Die findet man beim Karneval und die Freude kehrt zurück.
Die GCG feiert den 75. Geburtstag, ein Dreiviertel Jahrhundert.

Allein dafür werden wir von vielen bewundert.
 

Wir danken den 111-ern und allen Sponsoren noch zum Schluss
Nehmt bitte entgegen unseren dankbaren Gruß

  
HELAU
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(NN)Was für eine aufregende Zeit! Gern wollen wir euch davon berichten, wie alles begann. Und 
eins vorweg, werdet Ihr gefragt, sagt JA! Dies ist eine so wunderschöne Zeit, mit 
vielen engagierten und lieben Menschen, ihr werdet es genießen. 
Es begann ganz entspannt mit einem kleinen Plausch mit Dietrich und der Frage „Wollt ihr dieses 
Jahr unser Prinzenpaar werden?“ Nach kurzer Überlegung haben wir gedacht, die kurze 
Kampagne rocken wir. 
Das Geheimnis zu hüten war nicht einfach. Viele hatten uns auf dem Schirm und besonders die 
Rittergarde war sehr neugierig.
Das Kleid besorgen, Ornat abstecken und viele andere Kleinigkeiten mussten heimlich passieren. 
Alles musste gut versteckt werden, unsere Kinder Hannah und Luisa sollten schließlich nichts 
mitbekommen.
Der November rückte näher und wir dachten, wir sind gut vorbereitet. Unsere Antrittsrede stand, 
alles war besorgt, aber die Aufregung hatte uns dann doch fest im Griff. 
Unser Datum war aufgrund des Turniers in Neuenkirchen nicht der 11.11.23, sondern der 
13.11.23. 
Der Plan war nicht als Prinzenpaar mit der Prinzengarde in den Saal zu kommen und das 
hat erstmal zur Verwunderung geführt. Wir standen mit allen Elferratsmänner und -frauen auf der 
Bühne und keiner schöpfte Verdacht. Als Dietrich fragte, wo das Prinzenpaar wäre, sind wir erst 
aus dem Kreis der Elferratsmänner und –frauen hervorgetreten. Was uns dann an 
Applaus entgegengebracht wurde, hat uns wirklich tief berührt. Schnell gingen wir von der Bühne 
und zogen uns um, damit die offizielle Proklamation stattfinden konnte. Unter großem Jubel ging 
es dann mit der Prinzengarde auf die Bühne. Die Aufregung legte sich und wir konnten die 
Veranstaltung genießen und mit allen Anwesenden feiern.
Eine besondere Überraschung war, dass die Paten von unserer Luisa ebenfalls Prinzenpaar in 
Guxhagen wurden und wegen den Auftritten unserer Kinder anwesend waren. Die Freude war 
groß und wir wussten, das wird für uns eine ganz besondere Zeit!
Im Laufe der ersten Woche, haben wir dann alle Garden, Mariechen, Nähteam, Faltenmariechen 
und Männerballett besucht und ein kleines Geschenk von uns überreicht. Es war bei jedem 
Besuch ein toller Austausch und wir haben uns sehr gefreut, überall ein Pläuschchen zu 
halten. Wir hatten zu diesem Zeitpunkt immer Personen aus dem Verein, die uns bei allem 
geholfen und unterstützt haben. Das hat uns besonders in der ersten Zeit viel Aufregung 
genommen. Beim Nikolausmarkt versuchten wir nicht nur zu unserer Schicht anwesend zu sein, 
sondern auch an allen Tagen wo es uns möglich war. Der Zusammenhalt und die 
Vorweihnachtliche Stimmung waren einfach toll und haben uns schöne Momente mit 
wundervollen Menschen beschert. Zur Weihnachtsfeier konnten wir leider nicht teilnehmen, 
haben aber ein kurzes Video für alle Anwesenden vorbeireitet. Die Zeit ging so schnell vorbei und 
im Januar reihte sich, aufgrund der kurzen Kampagne, ein Termin nach dem anderen. Es war 
aber zu keinem Zeitpunkt stressig, denn es war einfach immer wie ein Treffen mit Freunden und 
tatsächlich haben sich auch unter uns Prinzenpaaren Freundschaften entwickelt. Wir stehen heute 
noch regelmäßig in Kontakt und treffen uns, wann immer es geht. Bei wirklich allen Terminen 
hatten wir sehr viel Spaß und wurden immer von lieben Menschen begleitet. Es gab natürlich 
auch paar Highlights, zum Beispiel Dortmund oder auch unser Besuch in Wiesbaden. Als Zeichen 
des Dankes und der Anerkennung hat Hessens Ministerpräsident Boris Rhein mehr als 320 
hessische Tollitäten im Wiesbadener Schloss Biebrich empfangen. Jede Veranstaltung, die wir  
wahrgenommen haben, war uns eine Freude.

PRINZEN PAAR
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Jedoch sind uns die eigenen Veranstaltungen besonders im Herzen geblieben, schließlich war es 
so, als ob man eine mega Party mit der Familie feiert. Sogar ein eigener Fanclub aus der 
Rittergarde hat sich für den Prinzen gebildet und der hat immer eine bomben Stimmung 
gemacht. Bei unseren Ehrentanz hatten wir Gänsehaut, da so viele mitgemacht haben und wir 
einfach nur glücklich waren, über all die tollen Menschen hier im Verein! 
Das alles wäre aber ohne die Unterstützung der Oma nicht möglich gewesen, die immer für unsere 
Kinder da sein musste und vorübergehend mehr oder weniger bei uns eingezogen ist. Danke!
Nach Aschermittwoch war man doch traurig, das die Kampagne so kurz war. Das Männerfestival, 
die Norddeutsche Meisterschaft und die Deutsche Meisterschaft haben uns erstmal wieder 
aufgefangen. Es gab was zu tun  Es sind einen einfach alle ans Herz gewachsen und ohne diese 😊
Menschen fehlt einem was! Wir möchten uns bei jedem einzelnen bedanken, ohne euch geht es 
nicht! Wir sind sehr stolz, dass wir zur GCG Familie gehören. Wir sind eine große Familie, es wird 
viel gelacht, aber auch mal gestritten, aber eins macht uns aus, wir sind immer füreinander 
da! Wir halten zusammen!

Euer Prinzenpaar Uwe III. und Prinzessin Nicole II.
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News aus der Stadtgarde
(FB)Bereit für die fünfte Jahreszeit!
 
Nach der wohlverdienten Winterpause starteten wir wieder durch. Kaum raus aus dem Winterschlaf 
waren wir wieder bereit für die Bühne. Das letzte Tanzturnier in Harsewinkel und unseren 
Fernsehauftritt im HR haben wir hinter uns gelassen, um uns auf die fünfte Jahreszeit vorzubereiten.
 
Für mich war dies nicht das erste Mal beim Karneval, aber das erste Mal mit der Stadtgarde. Zum 
ersten Mal wurden auch Freunde und Familie zum Karneval nach Baunatal eingeladen. Für uns ein 
schöner Mix aus Vorfreude und Aufregung.
 
Gestartet haben wir am Donnerstag 08.02.2024 mit dem Seniorenkarneval.
Mit einer etwas kleineren Gruppe durften wir unseren Schautanz den Senioren präsentieren, die sich 
sichtlich gefreut haben.
 
Weiter ging es am Freitag mit unserer Weiberfete. Ein absolutes Highlight!!
Hier konnten wir neben unserem Schautanz, auch unseren Partytanz zeigen, um die Stimmung richtig 
anzuheizen. 
Als besonderen Programmpunkt hatten wir auch noch eine Überraschung für die Partygäste zu bieten. 
Unseren „Marschtanz mal anders“. Eine Mischung aus unserer Marschtanzmusik und dem Schlager- Hit 
„Dicht im Flieger“ brachte den Saal zum feiern. Die Stadtgarde auf der Bühne und alle im Saal feierten 
mit. Ein wirklich später, schöner aber auch lustiger Abend ging zu Ende.
 
Nach einer kurzen Nacht war die Stadtgarde wieder bereit,  mit unserem Präsidenten Dietrich Geißer 
das Rathaus zu stürmen. Begleitet wurden wir von unserem diesjährigen Prinzenpaar sowie der 
Narrenschar der GCG. Nachdem das Rathaus erstürmt war,  gab es noch ein kleines Programm der 
GCG darunter unsere Tanzsterne in Ihren strahlenden Kostümen.
 
Nach einem kurzen Stop zum Umziehen und flechten der Haare Zuhause stand schon unsere 
Prunksitzung am Abend an.
Mit leichtem Gepäck und dem Buffetbeitrag ausgestattet, ging es Richtung Stadthalle. Wir hatten 
unsere Routine gefunden und unterstützten uns gegenseitig in den Vorbereitungen für die Tänze, so 
dass wir so viel wie möglich den anderen Garden applaudieren konnten. Die Stimmung war super und 
auch wir mussten uns für den letzten Tanz am Abend vorbereiten. Hinter dem Vorhang aufgereiht 
waren wir bereit. Wir knipsten unsere Haarbänder an, um uns noch mehr zum Strahlen zu bringen. 
Danke an unser Prinzenpaar für die tolle Idee. Zugabe und Applaus zeigten uns, dass auch unser 
letzter Tanz für den Abend ein Erfolg war. Die Stadtgarde war gut gelaunt und hatte ihren Spaß  über 
den kleinen Requisitenpatzer. Beim Finale verabschiedeten wir uns gemeinschaftlich mit guter 
Stimmung bei allen Gästen.
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Eure 
Alicia

Sonntagnachmittag waren wir startbereit für unsere kleinsten Fans.  
Die Stadtgarde zeigte ein letztes Mal für dieses Wochenende ihren Schautanz und begeisterte die 
Kinder. Denn auch wir durften Teil des Kinderkarnevals sein - inklusive Glitzerschminke die uns 
unsere Prinzengarde ins Gesicht zauberte. 
Der Nachmittag mit den Kinder wurde von Lana und Patrick moderiert. 
Nachdem die Kinder noch die Gelegenheit hatten uns auf der  Bühne ein paar Fragen zu stellen, 
ging es für uns mit einer Polonäse von der Bühne.
 
Ein Anstrengendes , aber auch schönes Wochenende neigte sich dem Ende zu.
Wir konnten alle gemeinsam noch ein letztes Mal Bühnenluft tanken,  bevor es dann für uns zu 
den finalen Meisterschaften ging.
Vielen Dank für diese tolle Kampagne. 

Eure Franzi



12 HOME Vorwort Tanzsport GCGAktuelles Karneval

Eure 
Alicia
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RITTER GARDE News aus der Rittergarde(LS)Der Karnevalsmarathon der Rittergarde 🥳

Nachdem wir am 27.01.2024 unser letztes Turnier in Harsewinkel bestritten hatten, blieben uns 1 
1/2 Wochen Zeit um uns und die Mädels auf das intensiveKarnevalswochenende vorzubereiten. 
Vor uns lagen 4 Tage mit 9 Auftritten. Angefangen am Donnerstag beim Seniorenkarneval und 
beendet am Sonntag mit dem Highlight derMädels, beim Kinderkarneval.Für die Mädels sind die 
Karnevalsauftritte immer etwas Besonderes und eine guteGelegenheit mit weniger Druck auf die 
Bühne zu gehen, neue Dinge auszuprobieren aber auch immer sicherer in ihrer Bühnenpräsenz 
zu werden.Für unsere Schautalents war das Wochenende wohl am aufregendsten.
Das erste Mal durften sie mit den Turnierkindern auf der Bühne stehen und so richtig in der 
Aufstellung tanzen. Solche Auftritte bringen die Mädels einen riesengroßen Schritt voran und 
wecken bei der Ein oder Anderen Tänzerin nochmal den Ehrgeiz zuhause noch fleißiger zu üben, 
um in der nächsten Saison auch auf den Turnierbühnen Deutschlands tanzen zu können. 
Auch für unsere Marschtalents standen zwei besondere Auftritte an. 
Sowohl beimRathaussturm durften sie im Marschtanzkostüm auf die Bühne marschieren als auch 
beimKinderkarneval, wo sie mit dem Turnierkindern gemeinsam auf der Bühne stehen 
durften.Für die Mädels ein echtes Highlight, denn Jede von Ihnen möchte irgendwann unbedingt 
ein Turniermarschi sein.Aber auch unsere Turniermarschis und unsere Schauis kamen auf ihre 
Kosten und so hatten alle 54 Kinder die Chance ihr Können in der Stadthalle in Baunatal zu 
präsentieren.An dieser Stelle ein großes Dankeschön an alle Eltern die diesen 
organisatorischenAufwand eines solchen Wochenendes auf sich nehmen und den Mädels damit 
ein so schönes und aufregendes Wochenende bescheren!Auch an alle Besucher*innen unserer 
Karnevalssitzungen ein riesengroßes Dankeschön für die grandiose Stimmung.
Eurer Applaus während und nach dem Tanz ist das schönste für die Mädels!Liebe Mädels, ihr habt 
es gerockt!Ca. 26 Stunden haben wir an diesem Wochenende gemeinsam in der Stadthalle in 
Baunatal verbracht. Wie haben zusammen gefeiert, gelacht und sind als Team wieder 
einStückchen näher zusammen gerückt. 
Man könnte denken, dass wir nach so einem intensiven Wochenende erst einmal durchatmen 
müssten… aber nein, dafür ist keine Zeit. Schließlich warten die zwei aufregendsten 
Wochenenden der Saison auf uns und wir wollen in Düren & Köln zeigen das wir zu den besten 
Garden Deutschlands gehören.Drückt uns die Daumen! Wir werden berichten :-)

Eure Rittergarde 💜
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PURZEL GARDE

TanzsportTanzsport

(CVG)Kinder, wie schnell war schon wieder diese Session vorbei! 🥳
Das Warten war für die kleinen Raupen soooooo lang und nahm kein Ende. Schon bei der 
Kostümanprobe wollten die kleinen Mädchen auftreten und das Kostüm direkt anlassen. Es war für sie 
wirklich schwer zu verstehen, dass die Kostüme direkt wieder in kleinen Kisten verschwanden. Zum 
Glück stand da ihr Name drauf! 😁
Unser Trainerinnenteam war in dieser Session sehr stark - Leoni und ihre super Sidekicks Anna-Lena, 
Dascha, Johanna, Lara-Marie und Luisa haben die Kleinsten der GCG liebevoll angeleitet und in der 
karnevalistischen Tanzwelt ankommen lassen. Wenn man bedenkt, dass die Purzelkinder gerade mal 3 
und 4 Jahre alt sind, ist es umso bemerkenswerter, wie mutig und selbstbewusst sie auf die Bühne 
marschiert sind, um sich in hübsche Schmetterlinge zu verwandeln. 🐛🦋
Schon beim IKN-Freundschaftstanzen im Januar sind sie alle mutig auf die Bühne gegangen, der erste 
große Auftritt mit so viel Publikum. Sie waren so stolz auf sich - und ihre Familien erst auf sie! Viele 
Eltern konnten kaum glauben, dass ihr Mäuschen ("Raupchen") diesen Auftritt "rocken".  Und 👏👏👏
dann gab's noch ein tolles Gruppenfoto mit unserem Prinzenpaar - Hurra 👑👑
Der Sessionsmarathon machte uns dann doch etwas Kopfzerbrechen - einfach 6 Auftritte in einer Woche, 
geht das gut? Am Dienstag tanzte die Purzelgarde im Gertrudenstift vor älteren Damen und Herren, die 
unsere Veranstaltungen nicht besuchen können - ein beiderseitiges Vergnügen war das. Dann ab 
Donnerstag ging's rund - Seniorenkarneval, Weiberfete, Rathaussturm, Prunksitzung und 
Kinderkarneval! Wie selbstverständlich zogen die kleinen Stars durch und hatten beim Kinderkarneval 
sogar noch die Energie, sich neu zu verkleiden und mitzufeiern  Kleine Leute, ganz groß!! 🎊🎊🎊🎊🎊
Unsere Abschlussfeier fand erst kürzlich statt. Hier konnten wir die Session noch einmal Revue passieren 
lassen und uns auch bei den Eltern bedanken, die uns ihre Kinder anvertraut haben. Es gab 
selbstverständlich die traditionelle Urkunde und ein kleines  Na, und ein letzter Tanz der "Raupe 🎁
Nimmersatt" war auch noch drin. Bei der Zugabe durften die Eltern und Geschwister mitmachen, das 
war cool 🤩🤩
Wir verabschieden tatsächlich fast alle Mädchen zu den Tanzsternen - alles Liebe und ganz viel Spaß 
wünschen wir euch dort. Uns bleiben noch 3 Purzel, aber das braucht uns nicht sorgen, der Nachwuchs 
steht schon in den Startlöchern  😅
Zuguterletzt soll nicht unerwähnt bleiben, dass ich nach über 10 Jahren der Purzelgarde-Betreuung den 
Staffelstab weitergebe. Svenja steht mir seit einigen Jahren redlich und herzlich zur Seite. Nun 
übernimmt sie die "Geschäfte" und ich unterstütze sie. So ist es gut, wir sind ein tolles Team - 
allesamt 💖
Die Schmetterlinge sind nun entpuppt, mal sehen was die Trainerinnen sich für die kommende Session 
ausdenken werden. 
Vielen Dank an jedwede Unterstützung,  insbesondere danken wir dem GCG-Nähteam für die niedlichen 
Kostüme ✂�️�🧶🥰
Für die Purzelgarde 
Christina Vibanco Gonzalez 
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TANZ STERNE
Wie schnell die Zeit vergeht, wenn etwas schön ist. Wieder ist es an der Zeit, 
zurückzublicken. Doch dieser Rückblick ist ein sehr besonderer, da zu Beginn der Saison eine große 
Veränderung anstand. Ein neues Jugendkonzept musste her. Da die Tänzerinnen und Tänzer der 
Tanzsterne nun erst in die Rittergarde kommen, wenn sie bestimmte Anforderungen erfüllen, 
mussten auch wir neue Anforderungen im Training aufstellen, um zukünftige Marschtänzerinnen 
und Marschtänzer heran zu trainieren. 
Somit stand fest: Wir sind jetzt eine eigene Marschtanzgarde. 
So standen auch wir Trainerinnen vor einer neuen Herausforderung: Ein Marschtanz musste her, 
welcher den Anforderungen gerecht wird, für die Mädels und Jungs aber umsetzbar ist. 
Doch irgendwas fehlte noch – die Bühne! Und ein Kostüm! 
Wir überlegten uns daraufhin, den Tanzsternen auf der Bühne kleine bunte Tüllröcke (und Elias 
natürlich eine Hose)anzuziehen. Wir fragten also bei Dietrich an, wie es mit der 
Finanzierung aussehen würde. Dieser Anruf – und das, was seitdem passiert ist - hat bis heute all 
unsere Erwartungen übertroffen. Das Nähteam möchte Marschtanzkostüme für UNS nähen! Damit 
hätten wir niemals gerechnet und waren voller Vorfreude. So planten wir erste Design- & 
Farbideen für ein Entwurf des Kostüms und trafen uns mit Barbara und Pia aus dem Nähteam, um 
finale Entscheidungen zu treffen. Am Ende wurde es dann doch nicht die Farbe Gelb (zum Glück!), 
sondern ein wunderschönes Grün. Die erste Anprobe der Kostüme brachte nicht nur uns ein 
Strahlen ins Gesicht, sondern auch den Mädels und Jungs. Danke liebes Nähteam und lieber 
Dietrich, dass ihr uns und den Tanzsternen so etwas ermöglicht habt! 
Nach vielen Monaten Grundlagentraining war es endlich so weit: Der Tanz stand, die Kostüme 
waren fertig und die Tanzsterne voller Vorfreude, endlich ihr Können zu zeigen. Beim 
Freundschaftstanzen in Fritzlar schnupperten die Mädels und Jungs das erste Mal Bühnenluft und 
meisterten dort ihren ersten Auftritt super. Den Trainerinnen war aber klar – da ist noch viel Luft 
nach oben. Also nochmal üben, üben, üben – vor allem das gleichmäßige Tanzen der Grundschritte 
im Takt der Musik. 
Dann stand die lange Karnevalswoche vor der Tür. Vier Tage - insgesamt 5 Auftritte. 
Die Tanzsterne sind bei jedem Auftritt ein Stück mehr gewachsen und zu richtigen 
Marschtänzerinnen und Marschtänzern geworden. Unsere Herzen füllen sich jedes Mal mit so viel 
Stolz, wenn wir euch zusehen. Danke! Wir haben euch sehr lieb.  
In die Rittergarde schicken wir nun am Ende der Saison 8 Tanzsterne, welche in jeglicher Hinsicht 
bereit für die Rittergarde sind. 
Wir wünschen euch eine wunderschöne und aufregende Zeit in der Rittergarde. Wir freuen uns 
schon sehr, euch auf der Bühne anfeuern zu können. 
 
Euer Team der Tanzsterne
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MÄNNER BALLETT
(TL) Die Muskeltiere sind zurzeit 11 aktive Tänzer mit zwei Trainern und einem Betreuer und Celine, die 
flexibel einsetzbar ist.
Maurice und ich wurden von Dietrich an der Großenritter Kirmes gefragt, ob wir die Muskeltiere 
übernehmen. Wir haben uns Bedenkzeit erfragt und uns nach einem Gespräch dazu entschieden das 
Traineramt anzunehmen. Da wir nur 3 Monate Zeit für einen Tanz hatten, haben wir uns auf eine Idee 
geeinigt. Etwas mit einer Frau, die die Männer umwerben/kämpfen sollen. Einige Musiktitel kamen direkt 
in den Sinn und andere spontan im Auto dazu, als wir Malle-Hits gehört hatten. Wir entschlossen uns 
dazu, dass am Ende diese „Frau“ Bibi Blocksberg sein soll, da uns der Malle-Song gefiel (natürlich nur in 
schneller gedreht). Noch bevor wir uns mit den Aktiven der Muskeltiere getroffen hatten stand die Musik 
und der Schnitt. Beim „ersten Treffen“ (eine Versammlung) wurde ich Vorgestellt (Maurice war arbeiten) 
und im Anschluss haben wir die Musik gehört. Begeisterung sah anders aus, aber was nicht ist kann 
noch werden. Motiviert waren die Männer. Uns war klar, dass es für die Truppe eine Umstellung ist, wenn 
man vorher von zwei Mädels der SG (Ex-SG Mitglieder) trainiert wurde und jetzt zwei Männer das 
Training leiten. Michael hat sich als Betreuer angeboten und schnell ist Celine dazu gestoßen, welche 
uns auch Tatkräftig unterstützt hat.
Aller Anfang ist schwer, dennoch haben es die Männer innerhalb von 3 Monaten und einigen zusätzlichen 
Trainingstagen an Wochenenden auf einen sehr synchronen Tanz mit dem Namen „Die mit dem Besen 
tanzt“ gebracht. Der Tanz hat sich von der ersten Idee über das das Vortanzen bis zu den finalen 
Auftritten immer weiterentwickelt.Wir sind sehr stolz auf die Muskeltiere, was sich in den 6 Auftritten bei 
befreundeten Vereinen (1 Freundschaftstanzen, bei dem wir eine der wenigen Gruppen mit Zugabe 
gewesen sind) mit Zugabe und grandioser Stimmung gezeigt hat. Vier weitere Auftritte hatten wir an 
Karnevalsdonnerstag, welcher streng getaktet, aber gut organisiert war. Mit unseren Auftritten an den 
eigenen Karnevalsveranstaltungen konnten wir das Publikum überzeugen und hatten viel Spaß (Wir 
hatten an allen Auftritten viel Spaß). Die Krönung unserer Saison: Das Männerfestival. Die Muskeltiere 
haben bei allen auswärtigen Auftritten die GCG gut vertreten und immer für Stimmung gesorgt (bei 
jedem Auftritt Zugabe, Donnerstag kamen wir auf den Auftritten extrem gut an), denn viele haben uns 
angesprochen, dass wir nächstes Jahr wiederkommen sollen.
Das Trainer und Betreuerteam bedankt sich beim Prinzenpaar und allen Mitgliedern der GCG-Familie, die 
uns auf vielen Auftritten begleitet und unterstützt haben. Ein besonderer Dank geht an Celine für ihre 
flexible Einsatzbereitschaft und an Ralph Frankfurth (Marmor Frankfurth), der unsere kleine Truppe an 
Karnevalsdonnerstag gefahren hat. Außerdem danken wir den Muskeltieren für ihr Vertrauen in uns als 
Team. Es hat uns Freude bereitet zu sehen wie Ihr euch mit jedem Training weiterentwickelt habt 
(dieses Jahr waren die Schritte nicht einfach) und in einem Training festgestellt habt, dass die 
Originaltitel der Musik deutlich langsamer sind und wir auf einer viel schnelleren Version tanzen. Unser 
größter Dank gilt dem Näh-Team für das tolle Hauptrollenkostüm, dem Fundus-Team für die Umhänge 
und dem Vorstand für das Vertrauen. Am meisten danken wir Michael für deine starke Arbeit als 
Betreuer, Requisitenbastler, Terminorganisierer und Übersichtsbehalter. Wir freuen uns auf jedes neue 
Mitglied aus der GCG-Familie und darüber hinaus, denn für die kommende Saison haben wir uns ein 
geiles Thema mit einer interessanten Story ausgedacht. So viel sei schon verraten; Wer unseren Tanz 
gesehen hat, dem ist sicher aufgefallen, dass wir einige Schritte und Musik aus bekannten GCG-Tänzen 
dabeihatten. Offensichtlich wird das im neuen Tanz wieder vorkommen (Trizemeister). Mal schauen, ob 
ihr alle Hommagen entdecken werdet.
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GCG FRAUEN

(CVG)  WHO RUN THE WORLD? ... GIRLS! 🤩🎊 🎊🤩
Wo wir sind, ist was los! Wir GCG-Frauen sind allseits präsent - egal, ob es im Verein was zu tun 
oder zu feiern gibt  Das Sektchen  am Rande geht immer, dabei wird aber nix 💪👏🎊 🥂🍾
vernachlässigt - weder Versorgen, Dekorieren, Nähen, Betreuen, Räumen, Tanzen, Begleiten, 
Planen, Feiern, Konversation pflegen noch Regieren ! Wir lieben und leben die karnevalistischen 👑
Veranstaltungen und stehen mit Freude und Herz zu unseren Tanzgarden 🫶
Wir sind unumstößlich, selbst wenn das Narrenschiff mal ordentlich schaukelt bleiben wir stabil und 
kentern nicht! - das macht uns aus ♡
Im letzten Jahr hatte uns GCG-Weihnachten voll im Griff. Wir haben fleißig unseren Gesangsauftritt 
für die GCG-Weihnachtsfeier geübt, schließlich wollten wir gut ankommen. Als Nonnen-, Engel- und 
Gefangenenchor haben wir alles gegeben. Anfangs war die Unsicherheit omnipräsent, doch mit 
jedem Training wurden wir cooler. Schließlich haben wir mit knapp 30 Frauen die Bühne 
eingenommen und im "Himmel" die Gäste zum Mitsingen bewogen. Schön war's!  🎶
Mit einer kleineren Gruppe waren wir im TIC zum "Jinglebells Rock", kulinarisch abgerundet in der 
Markthalle. Mit fast allen GCG-Frauen fand zudem im Lokal "Terra Sicula" unsere Frauen-
Weihnachtsfeier statt. 
Und ja, ein Thema bewegte uns alle sehr unterschiedlich. Ein neues Outfit für den Elferrat sollte her, 
darüber haben wir viel diskutiert. Schlussendlich konnten wir uns auf eine luftige, glitzernde und 
schimmernde Bluse einigen, die uns bei der Weiberfete im neuen Glanze erstrahlen ließ. Die Zeit 
war knapp, doch unser Nähteam ließ die Nähnadeln für uns glühen, Danke an dich, liebe Pia, und 
deine unermüdlichen Nähfrauen! ♡
Für die Weiberfete mit dem Motto "Glitter, Glamour & Shine" waren wir gerüstet. Neugierig, ob 
unsere Gästinnen das Thema aufgegriffen haben, eroberten wir mit unseren Aktiven den Saal. Es 
glitzerte und funkelte einfach überall ... und die Frauen waren toll kostümiert. Dekoqueen Sonja ließ 
mit ihrem Team die Stadthalle mega schön aussehen und unser Peter mit seinen Jungs drehte 
zwischen den Programmpunkten und nach dem offiziellen Programm die Boxen ordentlich auf  🎵🎶
Auch unsere hübsche Prinzessin Nicole II. verzauberte den Saal im Nu. Die Clubtänze und der 
Mitmachtanz der Gardemädels fanden Gefallen - Staunen und Feiern kamen gleichermaßen zum 
Zug. Unser Gastact "HüperBel" hatte es mit unserem Publikum leider gar nicht so leicht - ja, ja, die 
Frauen sind schon anspruchsvoll 😉👌
Es hat mir wieder eine wahnsinnige Freude bereitet, durchs Programm zu führen. Unsere Aktiven 
anzusagen ist einfach ein Pläsier und mit Sylke an meiner Seite sowieso! 
Auf jeden Fall soll es im kommenden Jahr wieder eine Weiberfete mit Motto geben. Ich habe da 
schon was im Kopf 💡🎊🎶🎵📀💖

Eure Christina Vibanco Gonzalez 💃
Frauenbetreuerin und Weiberfastnachtspräsidentin 
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FALTEN MARIECHEN

(PD)Faltenmariechen, Betrachtung aus 3 
Perspektiven
 
Perspektive 1: hinter der Bühne
Also, Mädels, es geht los, alle Klamotten dabei und 
an der richtigen Stelle platziert? Na klar, aber warte 
mal, hat jemand meine Perücke gesehen? Wo ist der 
Spiegel? Kann ich meine Wechselsachen auf den 
Stuhl legen? Aber nicht zu weit weg stellen, Zeit ist 
nicht viel zum Umziehen. Wo sind die Mikrofone? Der 
Ablauf, wo ist der Ablauf? Wann genau bin ich 
nochmal dran? Ach du meine Güte, Regina und 
Margret sind krank, wer hilft jetzt auf die Schnelle? 
Danke an Jenny Marz, Sabine Opper-Seibel und 
Berthold Krug fürs Einspringen und Aufhalten des 
Bildschirmes. Hilfe, bin ich aufgeregt, immer wieder 
aufs Neue. Hört ihr, da ist die Ansage von Mario 
Apert-Vandrey, jetzt geht es los. Reihenfolge 
einhalten.
Perspektive 2: auf der Bühne
Vater geht als erstes rein, hoffentlich klappt es mit 
dem Licht am Fernseher. Musik erst starten, wenn 
die große Fernbedienung…, aber Peter hat das im 
Griff. Rest der Familie, los geht’s. Große Schritte aus 
der Fernsehattrappe, nein, es ist kein  Tor, 
hoffentlich stürzt niemand und reißt alles mit um. 
Wer von der Familie reagiert bei was nochmal? Raus 
auf die Bühne in der richtigen Zeit, in der richtigen 
Klamotte, mit genau dem richtigen Enthusiasmus für 
das jeweilige Lied. Stimmt die Choreo? Und 
überzeichnen, wir wollen Comedy. Blick ins 
Publikum, wir sehen Aufmerksamkeit und Spaß, 
prima. Dann das letzte Lied, alle zusammen, der 
Prinz schleicht sich ran, ich hab‘ einen Delphin…, 
komplett sinnbefreit, Choreo stimmt und…
Perspektive 3: vor der Bühne
…die Menschen im Saal machen mit, motiviert durch 
Mario, mit einem Lachen auf den Lippen und voll 
ernsthaftem Bemühen, der Choreo zu folgen. 
Abschluss eines zum Glück kurzweiligen und bunten 
Programms mit Freude in allen Perspektiven.
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Geburtstage in 
der GCG-
Familie

Herzlichen 
Glückwunsch 

zum 
Geburtstag!
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